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＜ビジター・ゲスト＞ 

中部航空警戒管制団 

整備補給群司令一等空佐  谷川 修 様 

 

❁会長の時間❁   滝沢文夫会長 
今日の会長の時間は、平和

について考えてみます。ロ

ータリーにはロータリー平

和フェローシップというプ

ログラムがあります。ポー

ル・ハリス没後５０周年を

記念して作られたもので、平和づくりに貢

献ふぇきる人材を育てるためのプログラム

です。持続可能な平和の構築をビジョンと

して掲げ、平和構築、紛争解決、紛争予防に

貢献できる平和構築者の世界的ネットワー

クを築くためできたものです。ロータリー

平和センターで学ぶ学生は平和フェローと

呼ばれ、奨学金が提供されます。研修、研

究、実践を経て、平和と開発の分野で活躍

する人材となります。現在世界６カ国７つ

の大学に平和センターがありますが、2021

年１月から新たにウガンダのマケレレ大学

でも平和センターとしてのプログラムがス

タートすることになっています。日本では

第 2750 地区の三鷹市にある国際基督教大

学(ICU)で平和センターとしてのプログラ

ムが行われています。 

平和フェローについてはロータリーの友２

月号 21ページからの抜粋でした。 

さて話は変わりまして、前回の例会では

会員増強の話となりましたが、新規会員を

増やすだけではなく、退会防止にも努めな

ければならないことを違った面から話した

いと思います。退会者により会員数の減少

により、クラブの財政が逼迫することが考

えられるからです。クラブの経費の中で大

きな割合を占めているものに、クラブ事務

局の維持費と、事務局員の給与があります。

オフィシャル・ダイレクトリーには、世界

中の全クラブの情報が掲載されています。

日本のほとんどすべてのクラブ、外国の 200

人以上の大クラブ以外の世界中のほとんど

のクラブには、クラブ事務局の記載があり

ません。これは記載漏れではなく、現実に

事務局を持っていないからです。外国では、

すべての事務処理は幹事が自宅で行ってい

ます。東京クラブを設立した時に、アメリ

カの大規模クラブを参考にしたことと、東

京クラブが財界の大御所によって設立され

たため、会社経営を見習って雑事は事務局

任せにしたことを、その後設立したクラブ

が真似たためともいわれています。私達の

クラブも同様です。しかし、事務局をなく

して次年度から幹事が事務をしろというの

は無理な話ですし、そんなことをしたら会

長幹事のなり手がいなくなってしまうでし

ょう。私が言いたいのは外国と日本の違い

があるということです。外国との違いに会

費と食費の事もあります。外国では会費と

食費は完全に分離されており、食事は毎回

キャッシュで支払うのが一般的です。日本

の会費の高さは、会費と食費が込みになっ

ていることにも一因があります。会費負担

の平等性から考えても、食事をとらない人

の食費も徴収することには、問題があると

考えられます。例会に出席していない人か

ら食事費をもらっているのですから。 

今日は、退会防止から話がクラブの財政の

ことになりましたが、外国との違いをお話

しさせていただきました。 
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■■■講 師 卓 話■■■ 

「新たな防衛計画の大綱について」 

中部航空警戒管制団  

整備補給群司令一等空佐 谷川 修 様 
本日は 31 年度以降に係

る防衛計画の大綱で示さ

れた多次元統合防衛力の

キーワードである 「宇・

サ・電」・宇宙、サイバー、

電磁波領域の中で、会員の

皆様にとって身近と思われるサイバー領域

についてテーマとさせていただきました。 

サイバー戦の基礎として軍事システムの

｢システムオブシステム化」が進んだことで

｢情報処理→決心→実行｣のサイクルが加速

した一方、それを妨げる行動が生まれ、サ

イバー戦の概念が誕生したことや、自衛隊

のサイバー態勢、サイバー戦の特徴等を説

明しました。 

最後に、自分自身が脆弱点にならないた

めの留意点を紹介いたします。 

①OS、アプリは細心にアップデートする 

②メール攻撃に注意する 

③最新のサイバー攻撃の動向に関心を持つ 

その他では身に覚えのない・不自然なメ

ールの添付ファイルは開かない。メール本

文中の URL リンクは開かない。「マクロを

有効にする」「コンテンツの有効化」という

ボタンは安易にクリックしない。宜しくお

願いいたします。 

 

豊田義継会員よりご紹介 

1.出身地;千葉県 

2.生年月日 昭和 45年 12月 30日 

3.出身校防衛大(83期、電気工学科） 

4.経歴 平成 

22. 3統合幕僚監部 指揮通信システム部 

26. 8航空幕僚監部防衛部 情報通信課 

28.12自衛隊指揮システム通信隊 

ネットワーク運用隊長 

29.12自衛隊指揮システム通信隊 

サイバー防衛隊長 

30.12現職 

＜幹事報告＞ 晝間和弘幹事 

・4月は第 1例会の 4月 2日以外は木曜日

でないのでご注意願います。 

・4/12～13日  親睦旅行で日光へ 

・4月 19日 第 2570地区  地区大会 

・4月 28日(火)  入間南 RCとの合同例会)

の回覧に出欠をお願い致します。 

 

●委員長報告 

＜会員増強委員会＞ 宮寺成人委員長 

先週の会員増強には 3 名のパストガバナー

も参加されての例会にご協力いただきあり

がとうございました。今後ともよろしくお

願いします。 

 

＜忽滑谷明エレクト＞ 

2月 21日地区チーム研修セミナー(紫雲閣) 

3月 15日 PETS(紫雲閣) 

4月 26日地区研修協議会(東邦音楽大学) 

が予定されております。 

 

＜出席報告＞ 吉岡信人委員長

会員数 出席数 出席率 前々回修正率 

40名 21名 56.76％ 78.38% 

事前欠席連絡 5名 

 

＜ニココＢＯＸ＞ 馬路宏樹ＳＡＡ 

★谷川一等空佐殿、本日はよろしくお願い

致します。 

「滝沢文夫君、晝間和弘君、忽滑谷明君、

豊田義継君、後藤賢治君」 

本日\4,000 累計\605,392 

 

■回覧、配布物 

① ハイライトよねやま Vol.239 

② 4/12～13春の日光・東照宮へ出欠表 

③ 4/28入間南 RCとの合同例会出欠表 

④ 4/18,19地区大会出席表 

⑤ 4/12大相撲入間場所ご案内 

⑥ 第 2回地域交流研修会内容 

⑦ 2020～2021年度ロータリー手帳申込み 

⑧ 他ロータリークラブ週報＆お知らせ 

⑨ 入間ＲＣ週報 30号 
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